Гуманитарный проект «Спорт для всех»
	1
	Наименование проекта
	«Спорт для всех»

	2
	Наименование организации
	Специализированное учебно-спортивное учреждение «Детско-юношеская спортивная школа № 1 г. Бобруйска»

	3
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail:
	Республика Беларусь, 213826, г. Бобруйск, ул. Октябрьская,117
тел. 8-(0225) 72-84-24 (директор)

тел/факс 8-(0225) 72-84-24
e-mail: school@dysh1. by

	4
	Информация об организации
	Специализированное учебно-спортивное учреждение «Бобруйская детско-юношеская школа № 1 г. Бобруйска» открыто в 1946 году. 
Культивируемые виды спорта – легкая атлетика, фехтование, теннис настольный, теннис, женский футбол.

Основной целью учреждения является подготовка спортивного резерва и передача в высшее звено подготовки.

	5
	Руководитель организации
	Директор Олещук Геннадий Витальевич
тел. 8(0225) 72-84-24 

	6
	Менеджер проекта
	Лижбанова Татьяна Васильевна, заведующая хозяйством специализированного учебно-спортивного учреждения «Детско-юношеская спортивная школа №1 г. Бобруйска», тел. 8-(0225) 72-84-24; 

моб. (+375 44) 712 13 94

	7
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Не предоставлялась.

	8
	Требуемая сумма
	20 417 (в долларах США) 

	9
	Софинансирование
	-

	10
	Срок проекта
	12 месяцев

	11
	Цель проекта
	Проведение спортивно-массовых мероприятий, учебно-тренировочных занятий, привлечение населения города Бобруйска к массовым видам спорта, популяризация здорового образа жизни в городе Бобруйске

	12
	Задачи проекта
	Укрепление материально-технической базы, отвечающей современным требованиям;

Привлечение население г. Бобруйска к занятиям массовыми видами спорта. 

	13
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Замена электронного табло на стадионе «Спартак» по ул. Октябрьская,117 в г. Бобруйске на светодиодный экран. Фактический износ и частичный выход из строя электронного табло не позволяет проводить в полной мере футбольные матчи и проводить спортивно-массовые мероприятия в городе Бобруйске. Дата ввода в эксплуатацию табло исчисляется с 2006 года.

	14
	Обоснование проекта
	В процессе реализации проекта решается вопрос о возобновлении полноценных учебно-тренировочных занятий и открытии футбольного сезона матчей на стадионе «Спартак». Возможность полноценного и зрелищного информирования участников спортивных соревнований.

	15
	Деятельность после окончания проекта
	Проведение массовых спортивных мероприятий городского, областного и республиканского значения на высоком организационном уровне.

	16
	Бюджет проекта
	20 417 (в долларах США)


Humanitarian project «Sport for all»
	1
	The name of the project
	«Sport for all»

	2
	The name of the organization
	Specialized educational and sports institution "Children's and youth sports school No. 1 of Bobruisk"

	3
	The legal and postal address, telephone number, fax, e-mail 
	Republic of Belarus, 213826, Bobruisk,
st. Oktyabrskaya, 117

tel. 8-(0225) 72-84-24 (director)

tel/fax 8-(0225) 72-84-24

e-mail: school@dysh1.by

	4
	The information about the organization 
	The specialized educational and sports institution "Bobruisk Children's and Youth School No. 1 of Bobruisk" was opened in 1946.

Cultivated sports are athletics, fencing, table tennis, tennis, women's football.

The main goal of the institution is to prepare a sports reserve for transfer to the highest level.

	5
	The head of the organization
	Director Oleshchuk Gennady Vitalievich
tel. 8-(0225) 72-84-24

	6
	The manager of the project 
	Lizhbanova Tatyana Vasilyevna, head of the household of the specialized educational and sports institution "Children's and youth sports school No. 1 in Bobruisk", tel. 8-(0225) 72-84-24;

mob. (+375 29) 306 44 40

	7
	The former investments from other foreign sources 
	Not provided

	8
	The required sum
	20 417 $

	9
	Co-financing 
	-

	10
	Project terms
	12 months

	11
	The goals of the project 
	Conducting mass sports events, educational and training sessions, attracting the population of the city of Bobruisk to mass sports, popularization of a healthy lifestyle in the city of Bobruisk

	12
	The tasks of the project 
	Strengthening the material and technical base that meets modern requirements;

Attracting the population of Bobruisk to mass sports.

	13
	The detailed description of the project activity in accordance with the tasks
	Replacement of the electronic scoreboard at the Spartak stadium on the street Oktyabrskaya,117 in Bobruisk on the LED screen. The actual wear and partial failure of the electronic scoreboard does not allow for full football matches and mass sports events in the city of Bobruisk. The date of commissioning of the scoreboard has been calculated since 2006.

	14
	The justification of the project
	In the process of implementing the project, the issue of resuming full-fledged training sessions and opening the football season of matches at the Spartak stadium is being resolved. The possibility of full and spectacular information for participants of sports competitions.

	15
	The post-project activities 
	Holding mass sports events of urban, regional and republican significance at a high organizational level.

	16
	Project budget
	20 417 $


                                         В настоящее время:
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После реализации проекта:
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